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医专附近，307国道旁，有场地10亩，车间2000平方米，
变压器160，水、电、暖、办公室齐全，交通便利，可做仓库～
生产车间都行。另有临街仓库300多平方米出租。

有意电话：13643264223、15350789680
出租

本报讯（记者 李圣哲 何
晓玲 霍钢杰 于海涛）8月17日
上午，康彦民到解放军、武警代
表团，与代表们一同审查市党代
会报告。他强调，要深入学习贯
彻习近平强军思想，始终坚持党
管武装不动摇，大力推进国防和
军队现代化建设，齐心协力开创
军政军民团结新局面。田嘉宁、
毕胜德参加审查。

审查中，齐超群、刘福生、王
玉斌、徐良、李光宇、谷红深、张
明敬、谷润生等代表先后发言。
大家一致认为，报告紧扣时代脉

搏、切合沧州实际、顺应人民期
盼，是一个站位全局、振奋人心、
鼓舞士气的好报告，是在新的起
点推动沧州高质量跨越式发展
的纲领性文件，对加强我市国防
后备力量建设、推进军民融合深
度发展具有重要指导意义。

康彦民认真听取发言，并与
大家交流讨论。康彦民说，作为
沧州军分区党委第一书记，很高
兴同大家一起审查党代会报告。
听了发言，很受启发、很受鼓舞。
对大家的意见和建议，市委将认
真研究、充分吸纳，进一步完善

报告内容, 并落实到今后工作
中。

康彦民指出，近年来，驻沧
解放军和武警部队围绕中心、服
务大局，主动参加地方建设，在
军地共建、军民深度融合、扶贫
开发以及维稳处突、抢险救灾、
疫情防控等工作中作出重要贡
献，出色完成党和人民赋予的使
命。希望大家以市第十次党代会
为新起点，聚焦党在新时代的强
军目标，持续提高备战打仗能
力，推动国防动员建设不断取得
新成效。要坚持党管武装不动

摇，深入学习贯彻习近平强军思
想，扎实开展党史学习教育和革
命传统教育，牢固树立经济建设
与国防建设协调发展的“统筹
观”和两副担子一肩挑的“责任
观”，严格落实军地双重领导、双
向兼职、党委议军会等各项制
度，真正把国防责任扛在肩上、
把党管武装落到实处。要坚持备
战打仗不放松，树牢底线思维，
增强忧患意识，严格落实战备值
勤要求，强化基干民兵建设，抓
牢国防动员，做好应对风险挑
战、支援备战打仗准备，确保召

之即来、来之能战、战之必胜。要
坚持军民融合不停步，做大做强
军民融合产业，大力推进军民协
同创新，加快沧州革命军事馆等
国防教育平台建设，实现军地协
同互促发展。

康彦民强调，要坚持双拥共
建一家亲。希望驻沧部队一如既
往地支援地方经济社会各项事
业发展，在新时代展现新担当、
新作为。各级各部门要坚决支持
国防和军队建设，全面落实拥军
优抚安置政策，努力书写军地一
家亲、军民鱼水情的新篇章。

康彦民参加解放军、武警代表团审查党代会报告时强调

以习近平强军思想为指导
开创军政军民团结新局面

本报讯（记者 李圣哲 何
晓玲 霍钢杰 于海涛）8 月 17
日，中国共产党沧州市第十次
代表大会主席团举行第二次会
议。会议由康彦民主持。

大会主席团 54人，到会 50

人，符合规定人数。
会议听取了李治义关于十

届市委委员、候补市委委员和
市纪委委员人事安排的说明，
以举手表决的方式通过了十届
市委委员、候补市委委员和市

纪委委员预选候选人建议名
单；审议通过了大会选举办法
（草案）并完成了其他议程。会
议还审议了全市党费收缴、使
用和管理情况的报告。

本报讯（记者 李圣哲 何
晓玲 霍钢杰 于海涛）8 月 17
日，中国共产党沧州市第十次
代表大会主席团举行第三次会
议。会议由康彦民主持。

大会主席团54人，到会54人。
会议听取了大会秘书处关

于讨论九届市委报告和九届市
纪委工作报告情况的汇报；听
取了大会秘书处关于人事安排

和大会选举办法讨论情况的汇
报；通过了大会选举办法；通过
了市委委员、市纪委委员预选
候选人名单；通过了监票人、副
总监票人、总监票人名单。

市第十次党代会主席团
举行第三次会议

康彦民主持会议
听取了大会秘书处关于讨论九届市委报告和九届市纪委工作报

告情况的汇报；听取了大会秘书处关于人事安排和大会选举办法讨
论情况的汇报；通过了大会选举办法；通过了市委委员、市纪委委员
预选候选人名单；通过了监票人、副总监票人、总监票人名单

本报讯（记者 李圣哲 霍
钢杰 何晓玲 于海涛）8 月 17
日，中国共产党沧州市第十次
代表大会主席团举行第四次会
议。会议由康彦民主持。

大会主席团54人，到会54人。
会议听取了总监票人关于

预选市委委员、市纪委委员结果
的汇报；通过了市委委员、市纪委
委员正式候选人名单；确定了市
委候补委员候选人预选名单。

8 月 17 日下午，各代表团
对大会主席团通过的十届市委
委员、候补市委委员和市纪委

委员预选候选人建议名单进行
了充分酝酿。随后，各代表团分
别召开会议，对十届市委委员、
市纪委委员进行了预选。预选
采用差额选举的办法。整个预
选工作在监票人的监督下，严
格按照大会选举办法进行。

市第十次党代会主席团
举行第二次会议

康彦民主持会议
听取了关于十届市委委员、候补市委委员和市纪委委员人事安

排的说明，通过了十届市委委员、候补市委委员和市纪委委员预选候
选人建议名单；审议通过了大会选举办法（草案）等

市第十次党代会主席团
举行第四次会议

康彦民主持会议
听取了总监票人关于预选市委委员、市纪委委员结果的汇报；通

过了市委委员、市纪委委员正式候选人名单；确定了市委候补委员候
选人预选名单

出席市第十次党代会的代表们正在认真审查报告。 张军 何学林 摄


